

AUSSENDUNG uniko 27.4.2012

uniko-Präsident bedauert Abberufung des Klagenfurter Uni-Rektors

Utl.: Schmidinger: „Entscheidung des Uni-Rats ist ein Schaden für alle Universitäten“

Die heute, Freitag, bekanntgegebene Abberufung des Rektors der Universität Klagenfurt, Heinrich Mayr, nimmt der Präsident der Österreichischen Universitätenkonferenz (uniko) und Rektor der Universität Salzburg, Heinrich Schmidinger, zum Anlass für folgende Stellungnahme: „Ich bedauere diese Entscheidung des Universitätsrates sehr und kann die Gründe, die dazu geführt haben, weder nachvollziehen noch gutheißen“, erklärt Schmidinger. Er habe als Präsident der uniko alles unternommen, um diesen Ausgang der Dinge vermeiden zu helfen, was leider nicht gelungen sei. „Damit ist ein großer Schaden für die Universität Klagenfurt, den der dortige Universitätsrat zu verantworten hat, entstanden, aber auch ein Schaden für die Kultur des Universitätsgesetzes 2002 und damit für alle Universitäten in Österreich“, betont der uniko-Präsident.

Rückfragehinweis:

Manfred Kadi

Referent für Öffentlichkeitsarbeit

Österreichische Universitätenkonferenz

Floragasse 7 / 7

1040 Wien

Tel.: +43 (0)1 310 56 56 - 24

Fax: +43 (0)1 310 56 56 - 22

Email: manfred.kadi@uniko.ac.at

Homepage: www.uniko.ac.at